



大分市報

毎月1日発行
発行所
大分市役所
編集兼発行人
内田達夫
印刷所第一印刷社

さる年の年頭に憶う

大分市長 上田 保



ではないかとさえ思つて居るのであります。

現に「高崎山の猿」が我が大分市の重要な観光資源となつてからは国内はもとより、遠く外国にまでもモノキーマウンテンとして知られ観光客は踵を接する状況であつてお目出度う御座います。

昨年は幸にも大した災害もなく、平和な年で其上近年稀に見る大豊作の年であつただけに明るい年越をすることが出来ましたが、今年も亦更によい年であるようとに心からお祈り申上げます。

今年は、さる年に当りますので、人によつては「幸福が去る」とか「利益が去る」とか言つて縁起を立と、擦擦廻りに大いに張切つて居ることと想ひます。火野葦平氏の朝日新聞夕刊連載小説の「たゞいに市政の面では三十年には、大隣の開通、荷物の落成、臨港線の營業線切替といつたように私のかねての公約も殆んど果すことから次にと私の夢は大きく述べゆきます。火野葦平氏の朝日新聞夕刊連載小説の「たゞいま零四」の主人公のように、この夢は必ずいつかは実現出来ますよ」と云つて居ります。これも偏りとも「不幸が去る」「貧乏が去る」「争い事が去る」その他悪いことは皆んな去ると考へて居りますので今年こそあらゆる不幸を追放してむしろ一番縁起のいい年になります。

今後は更に空港の設置、大分駅舎です。

あけましておめでとう

年頭の御挨拶

大分市議会議長

後藤 正直



終戦後満十年の才月が流れました
が、その間国民は苦難の道を乗り越えて、よくそこへまで辿りついたものだと想ひます。十年一昔
と云われて居りますが、當時を回顧すると、感激一入深いものがあります。然し乍ら一步一歩築き上げて來たものゝ、新生日本の前途は今尚多難の途と思われますので、何

も愈々着工致し道路の舗装も着々と進捗致して居ります。これも偏りでも「不幸が去る」、「貧乏が去る」、「争い事が去る」その他悪いことは皆んな去ると考へて居りますので、今年こそあらゆる不幸を追放してむしろ一番縁起のいい年になります。

感謝申上げて居ります。

市民の皆さん昭和三十一年の新春を迎えてお目出度うございます。

私は大分にとつても最良の年であることを心強く書つておるのであります。昨年中は皆様の絶大なる御協力により、幸多き年であるようつて、市政の上にも大過なく過りました。今年こそは」という緊張を覚えます。

ここに新春を寿ぐと共に市民の皆様の益々多幸ならんことを衷心よりお願い致しまして年頭の御挨拶と申上げます。

誠つて我が大分市政は、昨年は市

長、市議会議員の選挙が行われ、私共は皆さんの要望を抱つてこの四年間市政を担当することとなりました。焼野ヶ原から立上つた我が大分市も、市民の皆さんの御協力を以て一段の努力をする覚悟であります。市政躍進に一段の努力をする覚悟であります。

以上は驚馬に鞭打つて市政躍進

に一應復興も完成いたしました。従つて今後に於ける市政の在り方は、商工業を発展させて民生を安定させるべきであり、教育施設の充実道路の整備、住宅の復興等なざなればならぬ事業は山積しておると思います。

昭和三十一年はこれら諸問題の解

決をいたしたいと思いますが、市財政不如意の今日これが解決を

いたす。古諺に、天の時は

地の理に如かず、地の理は人の和に如かずと云われております。

日豊、豊肥、久大の諸線の分歧点

として、東に大分港を有し、阪神四国と交差の出来る我が大分市は

いと想ひます。古諺に、天の時は

地の理に如かず、地の理は人の和に如かずと云われております。

昭和三十一年はこれら諸問題の解

決をいたしたいと思いますが、市財政不如意の今日これが解決を

いたす。古諺に、天の時は

地の理に如かず、地の理は人の和に如かずと云われております。

日豊、豊肥、久大の諸線の分歧点

として、東に大分港を有し、阪神四国と交差の出来る我が大分市は

いと想ひます。古諺に、天の時は

地の理に如かず、地の理は人の和に如かずと云われております。

昭和三十一年はこれら諸問題の解

決をいたしたいと思いますが、市財政不如意の今日これが解決を

いたす。古諺に、天の時は

地の理に如かず、地の理は人の和に如かずと云われております。

昭和三十一年はこれら諸問題の解

決をいたしたいと思いますが、市財政不如意の今日これが解決を

いたす。古諺に、天の時は



高崎山の物語

久多羅木儀一郎

今から六〇〇年ほど前の南北朝時代、時の豊後國主大友氏時は、北朝方の足利に党して高崎山に城を築き、南朝方の肥後の菊池武光と勢力を争つた。正平十三年（一二五八）十月、武光が日向の足利を討ちに出来たが、氏時はそれを防ぐために出陣した。菊池武光は、十一月に氏時を討つべく、以後より大分郡抜間まで出陣し、氏時は親王の軍を赤松において防

て、武光はこれを攻めんと出陣し、九月の初め府内に来り、万寿寺に營した。しかし折柄少

武氏の筑前回復の情勢進行したので、武光は遂に高崎城を攻め、

翌年八月菊池武光はこれで敗れ、太宰府に逃げた。

菊池武光は太宰府に逃げた。

今年小学校に入学する

児童の保護者へ

昭和三十一年度小学校第一学年に入学する児童の調査は、昨年十二月一日現在を以て市戸籍課の住民登録台帳で行い、入学通知書は一月十日頃各小学校を通じて、保護者宛送付致します。

登録台帳で行い、入学通知書は一月十日頃各小学校を通じて、保護者宛送付致します。

また、集められた浮財は県道補修の財源となり、逐次皆様の厚意に報いられことになります。

月一千日前まで、市教育委員会小学校教育課又は在住する校区の小学校へ申出下さい。

学校入学希望の御父兄の方は、一月一千日前まで、市教育委員会小学校へ申出下さい。

消防出初式

六日驛前廣場で

大分市消防署では恒例により一月六日、消防出初式をすることになつた。当日は午前七時三〇分市内十一ヶ所が、駅前広場に集合し、市長による機械、器具の点検が行われた後、中央通りで行列を行われることになつている。



黄色い羽根

ありがとう

大分市道路協会で昨年十一月一〇日から一ヶ月間、県下初めてこの運動として道路護護「黄色い羽根」の運動を実施しましたが、皆様の絶大なる御協力により、市割杯で、側溝の排土まではなかなか利で埋つておられるところを見かけます。これは当然市役所で取り除かねばならない問題かも知れません。

大分市消防署では恒例により一月六日、消防出初式をすることになつた。

当団七二〇名が、駅前広場に集合して美術品は大分手引車十三台、小型車八台によって表彰される。なお表彰式は大分商業高校校庭で県消防協会長、市長消防団長により団員の表彰がなつた。

當日は午前七時三〇分市内十一ヶ所が、駅前広場に集合して美術品は大分手引車十三台、小型車八台によって表彰される。なお表彰式は大分商業高校校庭で県消防協会長、市長消防団長により団員の表彰がなつた。

栽培には工夫と努力

真価は消費者がきめる

各地園芸品評会の審査報告

回は総括的のことについて申述べることに致します。

皮切りに、各地区で園芸品評会が盛大に開催され、審査の成績によ



(中央地区園芸品評会)

氣がついた時一寸奉仕

道路は何時も美しく

市では道路の整備の初段階として、先ず道路に側溝を新設し、工事を行つた。

側溝設けた側溝が塵芥や砂利で埋つておられるところを見かけます。これは当然市役所で取り除かねばならない問題かも知れません。

そこで皆様にお願い致し度いことを申します。

手が廻らないのが現在の実情である工事を追うよう舗装工事を続けて来ました。

ところが折角設けた側溝が塵芥や砂利で埋つておられるところを見かけます。これは当然市役所で取り除かねばならない問題かも知れません。

そこで皆様にお願い致し度いことを申します。

手が廻らないのが現在の実情である工事を追うよう舗装工事を続けて来ました。



(中央地区園芸品評会)

氣がついた時一寸奉仕

道路は何時も美しく

市では道路の整備の初段階として、先ず道路に側溝を新設し、工事を追うよう舗装工事を続けて来ました。

そこで皆様にお願い致し度いことを申します。

手が廻らないのが現在の実情である工事を追うよう舗装工事を続けて来ました。

ところが折角設けた側溝が塵芥や砂利で埋つておられるところを見かけます。これは当然市役所で取り除かねばならない問題かも知れません。

そこで皆様にお願い致し度いことを申します。



(中央地区園芸品評会)

人の愛は年と共にたかまる

歳末「愛の運動」つゞく

十日から一ヶ月間、県下初めてこの運動を実施しましたが、皆様の絶大なる御協力により、市割杯で、側溝の排土まではなかなか利で埋つておられるところを見かけます。これは当然市役所で取り除かねばならない問題かも知れません。

そこで皆様にお願い致し度いことを申します。

手が廻らないのが現在の実情である工事を追うよう舗装工事を続けて来ました。

そこで皆様にお願い致し度いことを申します。

手が廻らないのが現在の実情である工事を追うよう舗装工事を続けて来ました。

そこで皆様にお願い致し度いことを申します。

手が廻らないのが現在の実情である工事を追うよう舗装工事を続けて来ました。

工業調査に下さり協力

特に本年は

中小企業対

策の資料と

品分類一部を、又三人以下の事業

所については「業調査票乙」を通じて申入して提出するよ

うになります。

者四人以上の事業については「業

調査票甲」を通じて「業統計調査用商

と併せて、一日現在で、工業統計調査を実施

が国の経済活動の実態を統計的に

把握するための調査です

それでは今度の調査の方法は、業

者四人以上の事業については「業

調査票甲」、「業統計調査用商

と併せて、一日現在で、工業統計調査を実施

が国の経済活動の実態を統計的に

把握するための調査です

それでは今度の調査の方法は、業

大分市消防署では恒例により一月六日、消防出初式をすることになつた。

当団七二〇名が、駅前広場に集合して

手引車十三台、小型車八台によつて

表彰される。なお表彰式は大分

商業高校校庭で県消防協会長、市

長消防団長により団員の表彰が

なつた。

当団七二〇名が、駅前広場に集合して

手引車十三台、小型車八台によつて